

Continúa ofensiva antiterrorista del ejército de Siria



Damasco, 20 may (RHC) Decenas de autobuses entraron a la ciudad de Hayyar Asswad y al Campamento de Refugiados Palestinos de Yarmouk, al sur de Damasco, la capital de Siria, para evacuar a integrantes del autodenominado Estado Islámico.

Según una fuente militar, los extremistas saldrán de esos territorios hacia la desértica región de Badiya, en el este de Siria.

La rendición de la agrupación terrorista ocurre en zonas sureñas de Damasco, luego de más de un mes de fuertes combates de las tropas gubernamentales y sus aliados.

Una vez que los terroristas abandonen esas áreas periféricas, el sur de Damasco quedará libre de bandas radicales, lo que incide en una mayor seguridad en la capital siria y sus alrededores al evitarse ataques terroristas con morteros contra civiles.

Con fuerte despliegue de la aviación militar, el ejército sirio hizo retroceder a los remanentes del grupo terrorista Estado Islámico (Daesh), con la captura de bloques de edificios, en el área que abarca a la calle Al-Oroubba y la Mezquita de al-Wasim.

Una vez derrotados los extremistas en Hayyar Asswad, el Ejército intensificará sus ataques contra el Estado Islámico en el Campamento de Refugiados Palestinos de Yarmouk y el vecindario de Al-Tadamon, precisaron las fuentes.

En Hayyar Asswad, considerada una de las ciudades más grandes del sur de Damasco, combaten a la agrupación Daesh la 42 Brigada de la Cuarta División Mecanizada y la 105 Brigada de la Guardia Republicana, pertenecientes al Ejército de este país levantino.

Recientemente las fuerzas gubernamentales intentaron negociar la rendición del grupo Daesh en el sur de Damasco, sin embargo esa banda extremista no solo se negó, sino que prosiguió con las ejecuciones de militares sirios capturados.

Cuando sean liberadas la ciudad de Hayyar Asswad, el Campamento de Yarmouk y Al-Tadamon, todo el sur de Damasco quedará libre de grupos terroristas, lo que posibilita una mayor seguridad para esta capital.

En los últimos días, las tropas leales a Damasco, liberaron, tras un acuerdo de evacuación con grupos takfiríes, el norte de Homs y el sur de Hama, ambas provincias en el centro de este país árabe.

Siria vive sumida en un conflicto armado desde marzo de 2011, que dejó hasta la fecha un saldo de más de medio millón de muertos y mutilados y enormes pérdidas materiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162658-continua-ofensiva-antiterrorista-del-ejercito-de-siria>



Radio Habana Cuba